

La empresa de referencia en formación y asistencia especializada para Cuidadores y personas Dependientes ha conseguido ser finalista entre 297 candidaturas presentadas. Ha sido la única empresa premiada en dos iniciativas

SUPER Cuidadores, premiada como finalista en los VI Premios Corresponsables

Madrid, 24 de septiembre de 2015

[SUPER Cuidadores \(1\)](#), la empresa líder en formación y asistencia a los cuidadores familiares y profesionales, impulsada por la [UNIR](#), la Universidad Internacional de La Rioja, ha resultado premiada como finalista con dos iniciativas en los VI Premios Corresponsables que concede la [Fundación Corresponsables](#).

Los premios Corresponsables reconocen las mejores prácticas en Responsabilidad Social y Sostenibilidad de todo tipo de organizaciones. Destacan el valor de las iniciativas más innovadoras y sostenibles en el ámbito de la Responsabilidad Social, así como a los profesionales implicados en su desarrollo. Su ámbito de reconocimiento se extiende a entidades y organizaciones tanto de España como de Latinoamérica. En esta edición han participado candidaturas procedentes de 12 países, siendo valoradas por un comité técnico de 19 expertos.

SUPER Cuidadores presentó su candidatura a los premios en la categoría de Microempresa/mipymes, como empresa de menos de 10 empleados y ha logrado quedar finalista en las dos iniciativas presentadas, de entre las 297 que han participado.

La primera de las iniciativas premiadas de SUPER Cuidadores se dirige a dar servicio a las empresas, asociaciones, colectivos e instituciones ofreciendo una ["Formación integral para el cuidado de la salud física y psíquica de los empleados y sus familias"](#), donde SUPER Cuidadores ofrece un catálogo formativo de más de 100 cursos para el cuidado de la salud y la mejora del bienestar físico, mental, familiar, laboral y financiero.

La segunda iniciativa reconocida es un ["Recomendador de productos, servicios y aplicaciones"](#) para mejorar la calidad de vida de Cuidadores y personas Discapacitadas y/o Dependientes, ya sean por razones de edad o porque sufran algún tipo de enfermedad.

Para [Aurelio López-Barajas](#), consejero delegado de SUPER Cuidadores, "estos dos reconocimientos son prueba de que ofrecemos servicios que aportan valor a las personas, empresas e instituciones, siendo una motivación para seguir trabajando en mejorar la calidad de vida de las personas Cuidadoras y Dependientes, colectivos cada vez más numerosos debido al envejecimiento de la población".

La gala de entrega de premios tuvo lugar el 22 de septiembre en el CaixaForum de Madrid a las 18:00 horas, siendo retransmitida por streaming y ante un auditorio de alrededor de 300 personas del mundo de la empresa, de la Administración, del Tercer Sector y de diferentes

instituciones públicas y privadas. Fue conducida por la periodista Mara Torres, presentadora de los Informativos de *La 2 Noticias*.



Fotografía de familia de los premiados junto con Marcos González, presidente de la Fundación Corresponsables.



Equipo de SUPER Cuidadores con Marcos González, presidente de la Fundación Corresponsables.



(1) SUPER Cuidadores es una empresa que cubre una necesidad social: la atención, formación y asesoramiento a los cuidadores y familiares de personas con algún tipo de Discapacidad y/o Dependencia, ya sea por razón de edad o enfermedad. Nuestro objetivo es mejorar la calidad de vida de los cuidadores familiares y profesionales, así como la de las personas a las que cuidan.

La página web (<http://cuidadores.unir.net/>) proporciona a estos colectivos toda la ayuda que puedan necesitar. Para ello, gratuitamente, se elabora y selecciona información médica, psicológica, legal, de investigación, ocio, ejercicio y terapia ocupacional de interés, para apoyar a los cuidadores y dependientes.

También se ofrece una amplia oferta formativa, tanto en tipología de formatos (cursos, clases, certificados de profesionalidad, etc.) como en duración (desde 1 hora a cientos de horas). Adicionalmente, dispone de un servicio de atención y asistencia online, tanto para cuidadores familiares como profesionales, en aras a resolver todas las dudas que puedan necesitar, así como un recomendador de productos, servicios y aplicaciones móviles de interés. SUPER Cuidadores también proporciona cuidadores profesionales y empleados de servicio doméstico cualificados a las familias e instituciones, y se preocupa de ayudar a la empleabilidad de los cuidadores a los que forma, mediante la gestión de su bolsa de empleo.

SUPER Cuidadores es "la Universidad de los Cuidadores".

Para más información y gestión de entrevistas:

Departamento de Comunicación de SUPER Cuidadores

Adrián Levy adrian.levi@unir.net

Tel: 915 674 472 /915 674 385